



Eine schöne Veranstaltung für die Senioren

Zum ersten Mal hatten Feuerwehr und Schützenverein in Kirchdorf gemeinsam zum Seniorennachmittag eingeladen. Alle Mitglieder ab 62 Jahren kamen bei Kaffee und Kuchen im Schützenhaus zusammen. Viele waren der Einladung gefolgt und

verbrachten einige schönen Stunden in geselliger Runde. Die Feuerwehrleute und die Schützen mit ihrem Spielmanszug sorgten für ein abwechslungsreiches Programm. Der brandneue Löschzug konnte, bei fachkundiger Einweisung durch Ortsbrand-

meister Gerd Kemmann, besichtigt werden. Die Schützenjugend zeigte ihr Können mit Luftpistole, Luftgewehr und Lichtpunktgewehr auf dem Schießstand. Ehrenpräsident Fritz Griewe und Präsident Gerd Harzmeier informierten in launigen Reden über

Vergangenheit und Zukunft des Schützenvereins. Gegen Abend wurde der, wie es die Gäste immer wieder betonten, wunderschöne Tag mit einem Sketch „ohne Worte“ von Reiner Nachtigall und seiner Tochter Alice gekrönt. ■ Foto: Harzmeier